

旧第1クリーンセンター除却工事入札結果

	入札者	入札金額 (円)		
		1回目	2回目	
1	福田・田中共同企業体	830,000,000	770,000,000	○
2	加賀田・久保田・大島 共同企業体	848,000,000	791,000,000	
3	植木・中田共同企業体	857,000,000	804,000,000	
4	本間・高舘特定共同企業体	890,000,000	805,000,000	
5	丸運・田辺共同企業体	901,000,000	810,000,000	



旧第1クリーンセンター除却工事入札でも「一位不動」

公正、競争性のある入札制度めざし改革は急務

上越市の旧第1クリーンセンター除却工事の入札が5月1日に行われ、福田・田中共同企業体が7億7000万円で落札しました。

入札は同企業体の他4共同企業体（うち1つは特定共同企業体）も参加しましたが、1回目では落札に至らず、2回目で決まりました。落札率は、98.4%と高く、1回目の最低価格を入れたのも、2回目の最低価格を入れたのも福田・田中共同企業体でした。

入札が複数回に及んだときに最低価格を入れた業者が同じことを「一位不動」と言い、全国

市民オンブズマンなどは、「一位不動」は「談合の状況証拠」だとしています。

上越市では、上越市体操アリーナ電気工事や小林古径美術館増築工事など、このところ「一位不動」入札が相次いでいます。日本共産党議員団では粘り強く事実関係を究明し、公正にして、競争性のある入札となるよう努力していきます。

なお、旧第1クリーンセンター除却工事は契約の日から2020年3月15日まで。写真は旧第1クリーンセンターです。5日朝、撮影。



【ニシキゴロモ】シロ科の多年草。漢字で「錦衣」と書きます。花期は4月～6月。薄紫、紫、白などの花を咲かせます。花言葉は「強い結びつき」「追憶の日々」です。

永年勤続表彰伝達式

全国市議会議長会の永年勤続表彰伝達式が4日、議会開会前に行われました。

今回表彰されたのは写真の左から大島、波多野、宮崎、近藤の4議員と私。それに武藤議員の6人。私は25年以上勤続表彰状をいただきました。私は市議としては12年ですが、その前にやっていた町議7期26年余の期間の半分が加算されて「市議25年以上」となりました。

28歳で議員になり約40年。この間、私を支え、応援してくださいました皆さんに心から感謝いたします。



はしづめ法一の
活動レポート

No.1861 2018.6.10

発行・編集 日本共産党上越市議 橋爪のりかず
Tel 025-548-3628

通じないときは 090-5392-1961

E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp

URL <http://www.hose1.jp/>



ブログ
「ホーセの見
てある記」は
← こちら

橋爪法一

検索

春よ来い

第五〇九回

夢の不思議

たいがいの夢は見てもすぐ忘れてしまいます。ただ、なかには布団の中に入っているうちは憶えているものがあります。それも少し時間がたてば、あつという間に忘れてしまうのですが。

五月二一日の明け方に見た夢もそういうものでした。ただ、このときは、夢が私の記憶から逃げていかないうちに、枕元にあるスマートフォン（多機能携帯電話）を使って記録しました。

夢の中では、私は吉川区伯母ヶ沢の山に入っていました。柿崎区東横山に隣接する標高一〇〇坪足らずの山です。

ここは、これまでに一度だけ入ったことがあります。いまから二四年前、春から雨がほとんど降らず大騒ぎになった年の夏のことです。山に掘った大きな井戸が不足している水道水源にならないかと、見に出かけたのでした。確か、町議の仲間や町役場の担当者と一緒にした。

何故、伯母ヶ沢の山が夢に登場したのかはまったくわかりません。ただ、きっかけとなったかもしれない出来事がこの頃、ひとつありました。

母を連れて市内の病院に行ったときに、農協に勤めていたSさんの姿を見かけ、同じ日にSさんのお連れ合いとも思わぬところで出会っていました。そのお連れ合いの実家は、夢に出てきた山の近くだったので。お連れ合いとは、実家のお母さんの最近の様子や地域のことを話したのですが、それで、二十数年前の眠っていた記憶が少し蘇ったのかも知れません。

夢の続きです。山では、道具で土を掘ったわけでもないのに、私がいたそばの土手に栗の実をいくつも見つけました。少なくとも三個はありました。夢の中では栗の木のことや実について、私が説明をしま

した。

栗の品種や特徴などを語っていたのであればわかるのですが、中身はデタラメなものでした。「ここにある栗は伯母ヶ沢にもともとあつたわけではありません。梶のOさんが持ってきて、この地で育つたものなんです」と私が語っていたのです。

梶のOさんとはしばらく会っていませんが、今年の四月上旬、Oさんの息子さんと大潟区の朝日池総合農場の創業を祝う集いで一緒になっていました。そのとき、「お父さん、元氣かね」と言葉を交わしていました。それが夢に影響したのでしよう。

夢はまだ続きました。夢の中にビニール製の風呂敷が出てきました。栗が数十個も出てくれば、それを入れる物が必要となりますが、ほんの数個なら手に持つだけで十分のはずです。でも、そこは夢なんですね。栗を入れるためのビニール風呂敷が登場したのです。

風呂敷は先日、埼玉で久しぶりに見かけました。親戚の法事の際、お斎の場となつたお店の販売コーナーで、お寿司を包むものとして使われていたのを見たのです。そこにあつたのは、昔、愛用した唐草模様のもとか、緑っぽい無地のものとかではなく、もっと賑やかなものでした。三つ葉の緑と赤いイチゴがいくつも描かれたものとか、川の流れをイメージした水色と薄い緑のものなど素敵な模様の風呂敷でした。

夢に出てくるなら、このときのきれいな風呂敷を見せてほしかったのですが、残念ながら無地のビニール製でした。

夢を記録したことで分かったことがあります。夢は体験した事実を基にしながら、まったく関係のないこととも結びついて、勝手にありもしない話を創作するということです。うーん、不思議な世界です。

写真で見る話題



ガミとウワミズザクラの実（未熟）

小さな野のガミとウワミズザクラの実。

似顔絵

下の写真は、ある事務所の似顔絵コーナー。私の顔も入っています。

上越地域各消防署における空間放射線量測定結果

測定は毎日午前9時。数値はマイクロシーベルト。1時間当たりの測定量です。

消防署によると、通常は1時間当たり0.016~0.16μSv(マイクロシーベルト)だとのことです。

	5月30日(水)	6月6日(水)
上越南消防署	0.047	0.047
上越北消防署	0.050	0.043
新井消防署	0.043	0.040
頸北消防署	0.043	0.043
頸南消防署	0.063	0.053
東頸消防署	0.047	0.050
高士分遣所	0.047	0.047
名立分遣所	0.057	0.050

